

2 NOVEMBRE 1978 .-

SALLENELLES .-(14)

HEURE : 0 H 25.

oooooooooooo

TEMOIN : Mme Louissette CHEVALLIER, 68 ans, commerçante.

LES FAITS : Le témoin rejoignait son domicile au volant de sa voiture. En empruntant une courbe descendante peu avant SALLENELLES, Mme CHAVALLIER ayant toute son attention fixée sur la route, a tout à coup son attention attirée par quelque chose de lumineux qui passe dans le ciel, en direction du Nord géographique. Elle distingue alors en quelques secondes un objet qui a la forme d'une comète : c'est-à-dire à l'avant une boule rouge, suivie immédiatement par une traînée courbe composée de deux parties de couleurs différentes. A la tête, la traînée était aussi large que le diamètre de la boule rouge et allait en s'élargissant jusqu'à avoir une queue, une largeur correspondant à deux fois le diamètre de la boule rouge.

En partant de la boule rouge la traînée comportait tout d'abord une première partie de couleur jaune jusqu'à très approximativement la moitié de sa longueur, suivie immédiatement par une deuxième partie de couleur verte. La séparation entre les deux parties colorées était très franche et rectiligne de sens vertical. De même l'extrémité arrière de la traînée se terminait très franchement de façon rectiligne et apparaissant légèrement oblique à cause de la courbure générale de la traînée. L'ensemble de l'objet faisait à peu près 1 cm de long, en longueur apparente, tandis que le diamètre de la boule rouge correspondait à un peu moins du cinquième de cette grandeur. Précisons enfin, que l'ensemble de l'apparition était lumineuse

et que ses contours se découpaient nettement sur le fond nocturne du ciel.

L'objet d'abord observé très haut dans le ciel était muni d'une trajectoire courbe et descendante orientée de l'Ouest vers l'Est. Il sembla au témoin que l'objet descendait au-dessus d'un important cordon littoral appelé La Pointe du Siège, barrant l'estuaire de l'Orne dans la baie de Sallenelles.

La vision du phénomène par le témoin a été furtive, car selon Mme CHEVALLIER l'objet se déplaçait très vite, tandis qu'elle négociait elle-même un double virage.

Elle ne put préciser davantage la disparition du phénomène. Arrivée à son domicile de FRANCEVILLE elle téléphona aussitôt à son fils à Caen pour l'entretenir de son observation, il était 0 H 30.

ENQUETE DE M. CHEVALLIER (GENPI)